



新年あけましておめでとうございます。平素よりあすか幼稚園の教育にご支援を賜り、誠にありがとうございます。本年も幼稚園教育へのご理解、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。今号では年末の幼稚園の行事と幼稚園で取り組んでいる『あるこう！』についてお知らせします。

お楽しみ会

幼稚園にサンタさんが来てくれました！サンタさんに会えたこと、プレゼントとちよっぴり自分で飾りつけをしたケーキ…わくわくが止まらない最高の一日でした。



ケーキおいしいね！



メリークリスマス！



校長先生！
おもちつきにきてください！



おもちつき

お餅をついて、鏡餅をつくるのは年長組の子ども達。年少組、年中組の応援の声にはりきってもちつきをしました。手作りの飾りで飾りつけて鏡餅の完成！各保育室やお手伝いいただいたボランティアさん、あすか野小学校の先生にもどうぞ！素敵な新年になりそうです。



つきたてのおもち
やわらか～い！



いっぱいあるこう！



今年度『いっぱいあるこう！』を目標にして取り組んでいます。バスや車、自転車等での移動が増えており、幼稚園でも歩く力をつけてほしい！という保護者のみなさまの願いもあり、機会を見つけてたくさん散歩に出かけています。はじめは年中・年長組が遠足で行った生駒山の登山道と同じ距離を目指していましたが、11月には目標をぐんと超え今ではもっと距離を伸ばしています！どれだけ歩けたか、記録がとっても楽しみです♪



観劇会のご案内

1月27日(月)生駒シアターのみなさまをお招きして観劇会をします。ご近所にお住まいのお友達も一緒に楽しめたらと思いますので、参加ご希望の方は幼稚園までお知らせください。10:30開始予定です。(10分前にはお越しください)お待ちしております！

あすか幼稚園のホームページにつながるQRコードです。ホームページよりXにもつながります。子ども達の保育活動をタイムリーにお伝えしています。ぜひご覧ください。



次のひよこクラブぴよぴよランドでは幼稚園のお友達と一緒に遊びます。また、毎週水曜日9:30～11:00に保育室を開放しています。ぜひ幼稚園に遊びにきてくださいね。

※車でのご来園はお断りさせていただいております。自転車または徒歩でのご来園をお願いします。

